

INFOS für Eltern zu „DieSchulApp“

Das an der Baulandschule eingesetzte digitale Kommunikationssystem heißt „DieSchulApp“ und basiert auf einer internetgestützten Software, mit der wir Ihnen Elternbriefe, Informationen oder Abfragen zukommen lassen können. Dabei sollen diese Informationen möglichst schnell, aber auch möglichst sicher und auf vertrauenswürdigen Wegen bereitgestellt werden. Genau diese Anforderungen erfüllt „DieSchulApp“.

Sie können dabei selbst entscheiden, ob Sie die App nutzen wollen und die Infos als Push-Nachricht auf Ihr Smartphone bekommen, oder ob Sie lieber per E-Mail (z.B. am Computer) informiert werden wollen. Auch beides gleichzeitig ist möglich.

Die Vorteile des Systems sind:

- Wichtige Informationen aus der Schule erreichen Sie ortsunabhängig innerhalb von Sekunden
- Kurzfristige Infos sind möglich (z.B. bei Ausfall von Unterricht, Änderungen im Stundenplan)
- Informationen kommen, wenn gewünscht, auch bei beiden Elternteilen einzeln an
- Bei Abfragen können Sie durch Antippen einer Ankreuzfrage direkt Rückmeldung geben
- Krankmeldung von Kindern durch Erziehungsberechtigte (eine schriftliche Entschuldigung mit Unterschrift der EB an die Klassenlehrkraft muss spätestens am 3. Tag nachgereicht werden).

„DieSchulApp“ kann nicht nur für Elternbriefe der Schulleitung, sondern auch für klasseninterne Elternbriefe oder Informationen von den einzelnen Lehrkräften genutzt werden.

Bitte beachten Sie: „DieSchulApp“ dient lediglich der Übermittlung von wichtigen oder hilfreichen Informationen der Schule an Sie. Es handelt sich nicht um ein soziales Netzwerk oder einen Messenger wie „WhatsApp“, denn Sie können diese Informationen nur lesen und nicht darauf antworten (außer bei Abfragen, s.o.) und sich auch nicht untereinander verständigen. „DieSchulApp“ ist für Sie vollkommen kostenlos und unverbindlich. Es entstehen Ihnen keine Nachteile, wenn Sie sich nicht hierfür anmelden wollen. Sie bekommen in diesem Fall alternativ eine E-Mail als Mitteilung zugesandt. Der Baustein „Krankmeldung“ ist allerdings nur nutzbar, wenn Sie sich bei „DieSchulApp“ anmelden. Alle Daten zur Anmeldung werden Ihnen vor Beginn des neuen Schuljahres per E-Mail (auf das bei der Anmeldung angegebene E-Mail-Konto) zugeschickt. Je mehr Eltern mitmachen, desto einfacher funktioniert die Kommunikation zwischen Schule und Elternhaus. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie sich für „DieSchulApp“ entscheiden, damit Sie schon bald Informationen aus der Klasse Ihres Kindes oder die ganze Schule betreffend empfangen können.

Gehen Sie hierzu wie folgt vor:

1. Laden Sie sich aus dem App Store (iPhone) oder Google Play (Android) die App „DieSchulApp“ herunter. (Symbol siehe unten, Infos auch unter <https://www.dieschulapp.de>)
2. Loggen Sie sich mit den zu Schuljahresbeginn zugesandten Zugangsdaten ein und vergeben Sie sich ein neues Passwort.

Herzliche Grüße

Jochen Köpfler
(Schulleiter)

